

La olvidada mina de carbón bajo sector de Concepción

La faena estuvo operativa por unos 90 años, hasta que se abandonó.

Redacción

Una antigua mina de carbón en desuso se encuentra debajo de las Lomas de San Sebastián en la comuna de Concepción. Se trata de galerías mineras en las que se explotaba carbón de piedra a comienzos del siglo pasado y que estuvieron operativas por unos 90 años.

Según un reportaje de Radio Bío Bío, los planos oficia-

les de la mina -y que están en poder del Sernageomin-, el ingreso al chiflón principal, de unos 300 metros en paralelo a la actual avenida Costanera Andalién, se encuentra ubicado donde están los estacionamientos del Colegio Almondale Lomas. Pese a que la concesión minera está vigente y es propiedad de la Sociedad Legal Minera (SLM) Nora Primera de Concepción, las galerías están abandonadas desde finales del siglo pasado.



La concesión minera abarca una 80 hectáreas.

La concesión tiene una extensión de 80 hectáreas y figura a nombre de Eduardo Montoya Apablaza, quien falleció en septiembre de 2023, a los 79 años. La mina no constituye un peligro para las vivien-

das de la zona, según expertos consultados por Radio Bío Bío. En la Municipalidad de Concepción señalaron que desconocen si se hicieron estudios previos a la autorización para construir.